



COPAGUA



SERVICIO FUNERARIO SOLIDARIO

El Servicio Funerario Solidario tuvo sus inicios en el mes de enero de 1983 a través de un convenio con la prestataria Empresa Vittore, que históricamente prestó el servicio local. Se trata de un servicio eminentemente social, incorporado para atender una necesidad de los asociados en forma solidaria, que busca un permanente equilibrio en el resultado sectorial para lo cual se realiza una estimación de la tasa en función de la media histórica de decesos. Luego se prorratean los costos en base a esta media entre todos los adherentes para determinar una tarifa mensual solidaria.

Con este mínimo aporte cada asociado y su grupo familiar cuentan con un servicio que incluye: la provisión de un ataúd modelo paris arito, sala velatoria, traslado al cementerio, trámites generales, aviso necrológico, y en caso de fallecimientos fuera de la localidad servicio de traslado de hasta 250 km.

Vale destacar que no se trata de un servicio compulsivo sino VOLUNTARIO, cada asociado debe adherir al mismo al momento de asociarse a la cooperativa o posteriormente acercándose a la sede social y suscribiendo una Declaración Jurada.

Actualmente el servicio cuenta con 2950 adherentes y la media histórica de decesos son 6,8 decesos por mes.

ADHIERA A ESTE SERVICIO SOCIAL. PIENSE EN USTED Y EN SU FAMILIA